

Samedi 29 juin à Montreuil (93)

Le Festival des cultures urbaines « Laisse crâner » investit le centre-ville pour fédérer la scène et les artistes montreuillois et proclamer ça c'est Montreuil !



Ils seront tous là ! Ce samedi 29 juin, place Jean-Jaurès, au pied de l'Hôtel de ville, au cœur du centre-ville de Montreuil, les acteurs des cultures urbaines d'hier, d'aujourd'hui et de demain se donnent rendez-vous pour le Festival Laisse crâner, grande scène musicale avec en vedette Fianso, Joé Dwèt Filé et La Synésia mais aussi de très nombreux talents montreuillois pour donner la chance aux jeunes générations de s'exprimer devant une foule qui s'annonce nombreuse.

Au centre de ce grand show, la musique bien sûr mais aussi la sape avec un défilé de mode initié par des jeunes montreuilloises et des ateliers participatifs d'artistes de Montreuil comme Fatimata Sy, Madame Chat ou Totem des démonstrations de free-style football, des tatouages éphémères et même des structures gonflables pour les plus jeunes. La scène accueillera aussi des démonstrations de double dutch, de capoeira et des démos de danse hip hop.

Il se passe quelque chose du côté de Montreuil et cela va se voir. Ils sont nombreux « les anciens » des cultures urbaines des années 90/2000 à dire qu'avec ce plateau naît le début d'une volonté collective d'intégrer les cultures urbaines au sein des pratiques culturelles existantes à Montreuil. « *Il y a eu un véritable effort de la part de la Ville de Montreuil pour permettre à tous ces jeunes d'exprimer leur art et c'est le climat de confiance entre élus, agents municipaux, artistes et bénévoles qui a régné dans la préparation de ce festival qui va permettre le grand retour du hip hop à Montreuil* » souligne Siaka Doucouré, chargé de mission cultures urbaines au sein de la Direction Jeunesse et Éducation Populaire.

Depuis l'époque mythique du Café La Pêche où des générations de jeunes artistes venaient se laisser bercer au son du hip hop, s'exercer aux ateliers d'écriture avec Diak's et Mechi Mela du groupe 93 Lyrics, profiter des infrastructures et réaliser leurs premières mixtape, la scène montreuilloise a pu paraître assoupie mais en réalité elle ne s'est jamais endormie. Vidéastes, graffeurs et photographes ont maintenu éveillé la flamme des cultures urbaines. Et un peu partout dans les quartiers, les jeunes n'ont jamais cessé de chanter et de danser .

Confiance, amour et volonté de faire ensemble

En septembre 2017, la Ville, en accord avec le Collectif AZROCK, inscrivait dans la mémoire collective de Montreuil, le souvenir d'un grand nom des cultures urbaines en inaugurant l'esplanade Azrock, en mémoire de Rodolphe Clément, artiste montreuillois, pionnier du mouvement Reggae-Dancehall. Depuis, les échanges se sont multipliés entre la Ville et les différents acteurs de la scène montreuilloise.

Aujourd'hui, les conditions sont réunies pour que la transmission puisse s'organiser entre les premières générations et les plus jeunes : confiance, amour et volonté de faire ensemble sont les ingrédients de cette grande famille enfin réunie qui va se donner de la force pour partir de l'avant et montrer à tous que « ça c'est Montreuil ».

Samedi 29 juin, de 14 h à 23 h, les habitants vont découvrir le résultat du travail de tous ces talents des quartiers de Montreuil : « *la scène – comme le glisse Mechi Mela, Président de l'association Nouveau Souffle – c'est le résultat du travail, des répétitions, de l'acharnement à déployer son art* ». Un signal fort du retour en force des talents montreuillois issus des cultures urbaines.

Talents que Montreuil entend bien accompagner en facilitant la transmission de tous ces savoirs aux jeunes générations au travers d'ateliers dans les antennes jeunesse, les centres sociaux, le café la Pêche pour mettre en mouvement les pratiques et les disciplines qui sont la marque du fameux micro-climat montreuillois.

Le 29 juin, de 14h à 23h, place à : [Fianso](#), [La Synesia](#), [Joé Dwèt Filé](#), [L'UZINE](#), [Triplego](#), [Swift Guad](#), [Issaba](#), [Neasso Demolisha](#), [Gamart Officiel](#), [Bounty 93](#), [Diak's](#), [MUUN](#), [Koezion](#), [Boulaye Sonokeys](#), [Prof-Pimpolho Capoeira-brasil](#), [RODKILLA OFFICIEL](#), [The Mams](#), [Jopops Lion J](#), [Rasheed Kiro Farrio](#), , [Osmaus](#), [Joyce Cheickh](#), [Kosmo Bakass](#), [Dario](#), [Alissa Latymi](#), [MG \(2R\)](#), [African Queen](#)...

Contact presse :

Barbara Lux, attachée de presse du Maire Patrice Bessac / 06.80.51.66.26 – barbara.lux@montreuil.fr

Jean Tilloy, attaché de presse de la Ville de Montreuil / 06.63.12.85.10 / 06.30.71.80.07 / 01.48.70.60.38 – jean.tilloy@montreuil.fr